谷浜小学校3・4年生 学級だより

にじいろ & フレンズ



令和5年2月3日 NO.41

楽しかった!頑張って滑った!スキー授業

I月27日(金)にスキー授業を行いました。前日からの大雪で当日の状況も心配されましたが、道中も含め、スキー場では雪が降ることもなく、素晴らしい環境でスキー授業を実施することができました。初めてスキーを体験する子もいましたが、インストラクターの先生やボランティアの保護者の方々のおかげで、徐々にスキーに慣れ、雪上を滑ることができるようになりました。

授業後の作文では、「スキー教室の日は、吹雪もなく、とても良い天気でした。」「スキー靴で歩くのが難しかったです。」「はじめは難しかったけれど、やっていくうちに楽しく滑れるようになりました。」「スキー板にはエッジというところがあって、エッジを立てると止まり、立てないと動いてしまうことを教えてもらって、なるほどと思いました。」「リフトに乗り、カーブの練習をしました。」「2回目にリフトに乗ったときは、段々できないことが上手にできて、とてもうれしかったです。」「お昼のカレーがおいしかったです。」という感想がありました。楽しく、充実した記憶に残る1日になったようです。

お忙しい中、ボランティアとして参加してくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

